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O jornal Estadão Mato Grosso informa que passará a circular em 
versão reduzida em sua edição impressa, devido à pandemia do novo 
coronavírus e seus reflexos na importação de matéria-prima. Essa me-
dida busca garantir que conseguiremos continuar a entregar diariamen-
te as informações mais importantes sobre este e outros fatos. Tão logo 
a situação se regularize, voltaremos às atividades normais.

Acesse nosso site e mantenha-se informado sobre tudo o que 
acontece em Mato Grosso.
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A SÉRIE BRASILEIRA QUE
‘PREVIU O FUTURO’ E ESTÁ
BOMBANDO NA PANDEMIA 
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OPERAÇÃO INVESTIGA FRAUDES NO INCRA

MP quer mais
14 dias de
quarentena
O Ministério Público 
requereu à Justiça que 
prorrogue por mais 
14 dias a quarentena 
em Cuiabá caso a 
cidade se mantenha na 
classificação de alto risco 
de contágio. O pedido foi 
criticado pelo prefeito 
Emanuel Pinheiro, 
que vê “invasão de 
competência”
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Atendimento
psicológico 
aumentou
A busca por saúde 
mental aumentou 
durante o período de 
isolamento social 
ocasionado pela 
pandemia. 
O crescimento da 
demanda acelerou 
aportes de investimentos 
de plataformas que 
oferecem serviços de 
forma virtual
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MÃE DA AUTORA DE TIRO
CONTRA ISABELE DEPÕE

A mãe da adolescente B.O.C., de 14 anos, autora do disparo que 
matou Isabele Guimarães Ramos, 14, prestou depoimento nesta 
quinta-feira (23), na Delegacia Especializada do Adolescente. O 
advogado da família Cestari disse que o depoimento foi de forma 
tranquila e que Gaby Soares de Oliveira Cestari relatou ao delegado a 
percepção que teve dos fatos no dia da morte de Isabele Pág. 5

FURNAS QUER DESPEJAR RESORT E
MAIS DE MIL FAMÍLIAS DO MANSO

A empresa Furnas Centrais Elétricas S/A entrou com um pedido de reintegração de posse na 2ª Vara de Chapada dos Guimarães contra o Malai 
Manso Hotel Resort S/A, solicitando a retirada de quaisquer construções a 290 metros ao redor do lago. Esta é só uma das mais de 40 ações de 
reintegração de posse ingressadas pela empresa nos últimos dois meses. Nesta quinta-feira (23), alguns imóveis localizados às margens do lago, 
no vilarejo de João Carro, foram interditados pela Justiça Pág. 4
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Quatro semanas
EDITORIAL

á quatro semanas tinha iní-
cio o lockdown cuiabano. 
Uma quarentena que não se 

cumpriu como deveria, com direito 
até mesmo a procissão de 5 mil pes-
soas para enterrar uma vítima do 
coronavírus, o que vai contra todas 
as recomendações de prevenção de 
contágios, por mais ilustre que seja 
o falecido. Uma quarentena obri-
gatória em que crianças seguiram 
brincando nas ruas enquanto os 
mais velhos se reuniam no campo de 
futebol do bairro para jogar cartas. 
Parecia mais férias do que quaren-
tena. Porém, valeu. Ao menos parte 
do efeito foi sentido.

Os dados apresentados pelo Pai-
nel Covid-19, da Prefeitura de Cuia-
bá, mostram uma redução signi-
ficativa no ritmo de contágios na 
capital, caindo de 1.763 na 26ª se-
mana epidemiológica – de 21 a 27 
de junho – para menos da metade 
disso, 618 casos na 29ª semana epi-
demiológica – de 12 a 18 de julho. Os 
números ainda podem crescer um 
pouco, afinal, os pacientes levam 
até 10 dias para desenvolver os sin-
tomas, e os exames ainda demoram 
mais um tempo para ficar prontos. 
Ainda assim, é evidente a queda no 
ritmo de infecções. Na 27ª semana, 
por exemplo, foram 1.015 casos. Na 
28ª semana, 969 confirmações de 
covid-19.

Ainda não sabemos se a justiça 
irá manter o lockdown ou se pre-
tende liberar os comerciantes para 
trabalharem. Só que mesmo que a 
escolha seja pela liberação, é preciso 
ter cautela. A volta às atividades não 
significa volta à normalidade. Ainda 

estamos vivendo em uma pandemia 
e qualquer deslize pode ser fatal. 
Mesmo que deixemos a quarentena, 
não podemos abandonar as más-
caras, a higienização constante das 
mãos e nem o distanciamento so-
cial. É difícil, mas é necessário. Me-
lhor usar uma máscara todos os dias 
do que ter um tubo enfiado em sua 
garganta.

Também é preciso lembrar que, 
embora a capital registre uma ligei-
ra melhora no índice de contamina-
ção, a doença se espalha no interior 
com toda sua virulência, atingindo 
até mesmo aquelas minúsculas ci-
dades que se pensava estarem iso-
ladas o suficiente para que nenhum 
caso fosse registrado. O coronavírus 
é, talvez, o mais sagaz inimigo que 
esse país já enfrentou em tempos de 
paz. Não podemos nos permitir ne-
nhum descuido, pois ele, de fato, não 
se descuida. Temos hoje quase 1.500 
vítimas dessa maligna doença. Não 
queremos ver esse número crescer 
ainda mais. Afinal, não é apenas um 
número. São vidas, pessoas, lem-
branças, sentimentos... enfim, tudo 
aquilo que faz um ser humano. São 
famílias desoladas, chorando a per-
da de um ente querido.

Enquanto ainda não temos fár-
macos para combater essa doença, 
precisamos lançar mão daquilo que 
sabemos que funciona. Então, per-
maneça em casa sempre que possí-
vel. Deixe aquela festinha ou reu-
nião para outro dia. Quanto mais 
rápido reduzirmos os casos e con-
trolarmos a pandemia, mais rápido 
voltaremos à vida normal. E o opos-
to também é verdade. Cuide-se!

H

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SEXTA-FEIRA, 24 DE JULHO DE 2020
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Notícias falsas compartilhadas pelas redes 
sociais podem prejudicar a batalha contra o novo 
coronavírus. O Ministério da Saúde disponibiliza 
uma página na internet - saude.gov.br/fakenewsco-
ronavirus - para destruir mitos e curas milagrosas. 
Verifique sempre! Lembre-se: combater o vírus é 
uma responsabilidade de todos nós.

FIQUE ATENTO!

APOIO:

Vivaldo Lopes (*)

Após mais de dezoito meses 
de promessas e adiamentos, 
finalmente na terça feira (21), 
o ministro da Economia, Paulo 
Guedes, apresentou ao congres-
so nacional um tímido projeto de 
unificação de dois tributos federais. 
Vem desde a campanha eleitoral de 2018 
a promessa de uma ampla reforma tribu-
tária para desonerar as atividades produti-
vas, estimular o investimento e simplificar 
a apuração e recolhimento de tributos no 
Brasil. A proposta entregue na terça aos 
presidentes do Senado e da Câmara é 
demasiadamente tímida para ser chamada 
de reforma tributária. Está mais para um 
remendo tributário. A tibieza da proposta 
frutou as expectativas do mercado, de 
especialistas e do parlamento. Pode-se 
afirmar que a montanha pariu um rato. Em 
longo debate noturno e cibernético ontem 
sobre o tema, o amigo advogado Manoel 
Antônio Garcia Palma, mais conhecido 
como “Tôco Palma”, chamou a proposta 
de “puxadinho tributário”. 

A proposta do ministro Guedes pre-
vê a substituição de duas contribuições 
federais, PIS e COFINS, por uma nova, 
denominada CBS (Contribuição de Bens 
e Serviços), com alíquota de 12%. Para 
bancos, seguradoras e planos de saúde, 
a alíquota será de 5,80%. Atualmente as 
alíquotas dessas contribuições somadas 
variam de 3,65% a 9,25%, cobrados so-
bre o faturamento das empresas de todos 
os segmentos, de forma cumulativa nas 
diversas etapas da produção. O governo 
alega que, mesmo com o aumento da 
alíquota, a tributação será menor pois as 
empresas poderão abater, do valor final, 
os pagamentos efetuados nas etapas an-
teriores, anulando o efeito cumulativo. As 
indústrias serão mais beneficiadas, pois 
utilizam muitos insumos na cadeia produ-
tiva de seus bens finais. As empresas do 
comércio e de serviços não terão tanto 
para compensar pois seus maiores gastos 
estão nas despesas de pessoal que não 
geram créditos que possam ser utilizados 
ao final do processo. A proposta reduz mais 
de uma centena de excepcionalidades da 
Cofins e PIS/Pasep para apenas nove. Os 
dois tributos são bem representativos na 
arrecadação tributária federal. Em 2019, 
a administração federal arrecadou com as 
duas contribuições R$ 313 bilhões, sendo 
R$ 247 bilhões de Cofins e R$ 66 bilhões 
de PIS/Pasep. O ministro Paulo Guedes 
afirma que sua equipe “... ainda estuda” o 

formato final da reforma tributária e 
que esta será apresentada à apre-
ciação do parlamento nacional em 
quatro etapas, sem dizer quais 
as alterações virão em cada uma 
dessas etapas.

Convém lembrar que já trami-
tam na Câmara e no Senado duas 

propostas de reforma tributária. As 
PECs 110 (Senado) e 45 (Câmara). Os 

projetos são mais abrangentes que o pro-
posto pelo Ministério da Economia. Ambas 
propõem junção de mais tributos, IPI, Cide, 
ICMS, ISS, além da Cofins e PIS/Pasep, 
criando o IBS (imposto sobre bens e ser-
viços). Todas as propostas, inclusive a do 
ministro Paulo Guedes, convergem para 
um novo tributo do tipo imposto sobre valor 
adicionado (IVA), a ser cobrado sobre uma 
base mais ampla, mais simples de apurar e 
recolher e sem efeito cumulativo, seguindo 
as legislações tributárias mais modernas 
do mundo atual.

Entendo que o projeto do governo vai 
mais atrapalhar que ajudar na construção 
de um novo sistema tributário nacional. A 
proposta eleva a carga tributária do setor 
de serviços que exercitará forte pressão 
sobre os congressistas. A possibilidade 
de ampliação da lista de exceções pode, 
em tese, gerar acirradas disputas durante 
os debates. Para piorar, ficou a impressão 
de que a alteração tributária beneficia mais 
os bancos que outros setores da atividade 
econômica.

Não ficou claro se o ministro Guedes 
deixou de apresentar a proposta completa 
de reforma tributária por receio de reações 
contrárias mais fortes e o governo não está 
com capital político suficiente para aprovar, 
ou se ainda não conseguiu concluir a pro-
posta definitiva, na qual ele quer que seja 
incluída a contribuição sobre transações 
financeiras, muito parecida com a antiga 
CPMF, para compensar a prometida de-
soneração das despesas tributárias com 
folha salarial das empresas.

Mais uma vez o Executivo federal fica 
à mercê dos presidentes do Senado e 
da Câmara. Estes podem dar prioridade 
aos projetos que já estão em análise nas 
casas, acelerar a aprovação da “proposta 
Guedes”, ou incorporá-la às duas outras e 
apresentar ao país um novo marco tribu-
tário nacional. A conferir.

VIVALDO LOPES, economista formado 
pela UFMT, onde lecionou na Faculdade 
de Economia. É pós-graduado em MBA 
Gestão Financeira Empresarial-FIA/USP 
(vivaldo@uol.com.br)

A montanha pariu um rato

Carlos Avallone (*)

Uma das mais antigas lutas 
da sociedade mato-grossense, a 
chegada da ferrovia a Cuiabá, está 
prestes a ter o seu desfecho. Uma 
luta que remonta ao primeiro ano 
do século XX, quando o escritor e 
jornalista Euclides da Cunha defen-
deu a construção de uma ponte sobre o 
rio Paraná, para a ligação ferroviária entre 
São Paulo e Mato Grosso. A concretização 
desta ideia só aconteceria em 1974, quando 
o deputado federal Vicente Vuolo apresentou 
projeto alterando o Plano Nacional de Viação 
e incluindo a ligação SP/ MT. 

A partir daí, sucederam-se vários capítu-
los desta luta impulsionada pelo visionário 
Vicente Vuolo, que anteviu o futuro próspero 
de MT a partir da superação das barreiras da 
logística de transportes. Luta que mereceu o 
apoio de vários governadores e presidentes, 
de deputados e senadores. Em 1998 o go-
vernador Dante de Oliveira e o vice de São 
Paulo, Geraldo Alckmin, inauguravam a Ponte 
Rodoferroviária Rollemberg-Vuolo, ligando 
Rubinéia (SP) a Aparecida do Taboado (MS), 
superando a última grande barreira física para 
a chegada dos trilhos. 

Em 1999, no governo Dante, do qual tive 
a honra de participar, os trilhos entraram em 
MT via Alto Taquari. Dante ainda trabalhou 
até 2001 para assegurar a conclusão do tre-
cho até Alto Araguaia.  Dez anos depois era 
inaugurado o terminal de Rondonópolis, que 
já assegura a retirada da grande produção 
de grãos, além de trazer diferentes cargas 
da região Sul.

Faço este breve resgate histórico para 
mostrar que esta luta, resultado dos esforços 
de tantas lideranças políticas, empresariais e 
comunitárias, não pode ter resultado diverso 
da chegada dos trilhos a Cuiabá. Seria até 
uma desonra aos que deram o melhor de suas 
vidas e capacidade de trabalho por esta nobre 
causa. Nobre, acima de tudo, porque estamos 
falando de uma verdadeira transformação na 
economia e na vida de milhares de pessoas, 
de geração de empregos, de aquecimento da 
economia de toda a Baixada Cuiabana onde 
vivem mais de 1 milhão de pessoas. 

A viabilidade da construção de um termi-
nal na Grande Cuiabá foi confirmada pela 
concessionária no dia 9 de julho de 2019 na 
sede da Fiemt, durante audiência pública por 
nós requerida, em sessão conjunta com o 
Senado Federal. Na ocasião a Rumo fez um 
compromisso com a comunidade ao confir-
mar a viabilidade econômica do terminal na 
Grande Cuiabá.  Estudos da concessionária 

detectaram uma grande capacidade 
de cargas na região, um potencial de 
20 milhões de toneladas/ano para 
produtos que vêm de SP. 

 A diretoria da Rumo tem conhe-
cimento do apoio e da participação 
efetiva das forças politicas e sociais 

na superação das barreiras desde 
a década de 70. No dia 27 de maio 

comemoramos a renovação antecipada 
da concessão da Malha Paulista, uma das 
condicionantes para a expansão dos trilhos 
em MT. Ela garantiu à Rumo mais 30 anos 
de operação daquele trecho, em troca de R$ 
6,1 bilhões em novos investimentos.

A renovação aprovada pela ANTT e TCU 
foi o resultado de quase cinco anos de tratati-
vas entre governo federal, empresa e órgãos 
de controle. Este processo teve o apoio efetivo 
de lideranças como o senador Wellington Fa-
gundes, Presidente da Frente Parlamentar de 
Logística e Infraestrutura, do senador Jayme 
Campos, do federal Neri Geller, da ALMT, do 
Fórum Pró-ferrovia e do governador Mauro 
Mendes, entre outros agentes.

Logo depois da assinatura do aditivo, a 
Rumo confirmou que a prioridade será a ex-
tensão da malha ferroviária em MT, levando 
os trilhos às regiões produtoras. Nos últimos 
dias tomamos conhecimento de iniciativas da 
concessionária como a aquisição de área para 
um terminal em Nova Mutum. Não recebemos 
informações sobre providências semelhantes 
em relação a Cuiabá, o que aumentou nossa 
preocupação. 

Agora é o momento da decisão, de asse-
gurar definitivamente a extensão dos trilhos 
a Cuiabá. Por isso estamos reforçando a 
união da sociedade em torno da realização 
deste sonho de todos nós. A construção de 
um novo terminal é prioridade para toda a 
Baixada Cuiabana, que terá sua economia 
revitalizada, e pode ser compatibilizado com 
o acesso às regiões produtoras. 

Não podemos permitir que esta luta histó-
rica seja prejudicada, em detrimento das ne-
cessidades da população da Grande Cuiabá. 
Aguardamos uma manifestação da conces-
sionária, esclarecendo objetivamente sobre 
o trajeto da expansão da ferrovia, ao mesmo 
tempo em que continuamos trabalhando com 
o apoio decisivo da classe política, do setor 
produtivo, de entidades representativas como 
a Fiemt e Fecomércio, do movimento comu-
nitário e da sociedade organizada em geral. 

A luta de Vuolo e de todos nós pela ferrovia 
em Cuiabá não vai parar!

 
CARLOS AVALLONE é deputado e presi-
dente do PSDB-MT

Ferrovia em Cuiabá, a decisão



Manter a produtividade no trabalho e gerenciar a rotina da casa fazem aumentar a procura por serviços de atendimento psicológico na internet

Priscilla Silva 

A busca por atendi-
mento psicológico on-li-
ne aumentou durante o 
período de isolamento 
social ocasionado pela 
pandemia da covid-19. 
O crescimento da de-
manda acelerou aportes 
de investimentos de pla-
taformas que ofereçam 
serviços de forma virtual 
e a criação de novos ca-
nais do tipo. Além disso, 
o número de pedidos 
de profissionais da área 
para atendimento on-li-
ne também cresceu. 

Já no início da pande-
mia, entre março e abril, 
o Conselho Federal de 
Psicologia (CFP) recebeu 
mais de 51 mil novas so-
licitações de psicólogos 
na plataforma e-Psi.  O 
cadastramento no portal 
é uma exigência da clas-
se para que os profissio-
nais possam trabalhar 
com o formato virtual. 
A migração foi a única 
saída para continuidade 
dos serviços psicológi-
cos, também afetados 
pela crise sanitária. 

“No caso do meu con-
sultório, os pacientes que 
tinham condições de se-
guir o atendimento on-line 
passaram para esse canal; 
já para os que não se adap-
taram, seguimos com o 
presencial seguindo as re-
gras de segurança. A pan-
demia também aumentou 
a procura por tratamentos, 
eu fiquei assustada ao re-
ceber entre quatro e cinco 
novos pedidos para atendi-
mento só em meu consul-
tório”, conta Fernanda Pio-
to, psicóloga em Cuiabá. 

Assim como nos con-
sultórios, as plataformas 
digitais como as startups 
Zenklub, Telavita e Vittude 
– que oferecem tratamen-
to via internet – relataram 
alta acima dos dois dígitos 
só nas primeiras semanas 
da pandemia. Já no mês 
de maio, as plataformas 
começaram a atrair novos 
investimentos. 

A Zenklub, por exem-
plo, recebeu um aporte de 
R$ 16,5 milhões do fundo 
português Indico Capital 
Partners. O recurso será 
aplicado em melhorias na 
prestação de serviço para 
saúde emocional a preços 
acessíveis. Os preços das 
consultas nas startups têm 
valores a partir de R$ 60. 

Segundo estudo feito 
pela Liga Insights, que tra-
çou um mapa de startups 
brasileiras no mês de ju-
nho, as startups de saúde 
foram menos afetadas que 
as dos demais segmentos.

“Embora otimistas, 

MERCADO EM EXPANSÃO

Busca por saúde mental cresce
Ivan Samkov/ Ilustração

Plataformas digitais passam a oferecer tratamento via internet e relatam alta nas vendas
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81% delas, assim como 
grande parte das respon-
dentes de outros setores, 
consideram que a retoma-
da acontecerá em até seis 
meses. Elas demonstram 
preocupação em relação a 
reserva de caixa, pois 58% 
têm valor garantido até 
seis meses”.

De acordo com o le-
vantamento, apenas 44% 
indicaram queda de mais 
de 10% na receita; 33% 
estimam uma redução de 
mais de 10% no núme-
ro de clientes. Quanto ao 

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SEXTA-FEIRA, 24 DE JULHO DE 2020

Gilberto Leite

Os trabalhadores poderão antecipar até três saques a que têm direito na 
modalidade Saque-Aniversário

Da Redação

Mato Grosso aparece 
em primeiro lugar como 
o estado com maior cres-
cimento percentual na 
constituição de empresas 
no primeiro quadrimes-
tre de 2020. De acordo 
com um levantamento 
realizado pelo Ministério 
da Economia, ao todo, fo-
ram registradas no estado 
21.040 novas empresas.

Os dados apontam um 
crescimento de 19,1% em 
relação ao último quadri-
mestre de 2019 e 5,8% 
quando comparado com 
o mesmo período do ano 
passado. 

Do total, 5.993 são em-
presas dos setores de Ser-
viços, Comércio, Indústria, 
Agropecuária e outros, re-
gistradas na Junta Comer-
cial de Mato Grosso (Juce-
mat). O restante, cerca de 
70%, representa o núme-
ro de Microempreendedo-
res Individuais (MEI).

Conforme o relatório, 
é possível perceber o im-
pacto da pandemia do 
novo coronavírus com a 
desaceleração em março 
e abril do saldo de empre-
endimentos ativos. 

O Mapa de Empresas 
do Brasil é um levanta-
mento nacional, realizado 
a cada quatro meses, para 
fornecer indicadores re-
lativos ao quantitativo de 
empresas registradas no 
país e ao tempo médio ne-
cessário para abertura de 
empresas. 

“Os números demons-
tram que o ambiente de 
negócios em Mato Grosso, 
com a simplificação dos 
incentivos fiscais, os inves-
timentos em infraestrutu-
ra, a segurança jurídica, 
a transparência e recupe-
ração econômica, estão 
tornando o Estado ainda 
mais atrativo para quem 
quer empreender, começar 
um novo negócio e crescer 
junto”, diz César Miranda, 
secretário de Estado de De-
senvolvimento Econômico.

A região Centro-Oeste 
tem o tempo médio de 1 
dia e 14 horas para aber-
tura de empresas, tempo 
abaixo da média nacional. 
No país, o tempo médio é 
3 dias e 21 horas. O balan-
ço nacional aponta uma 
melhora, com redução de 
14 horas (13,1%) em rela-
ção ao último quadrimes-
tre de 2019.   

“Com o registro auto-
mático da Jucemat, houve 
um avanço muito grande 
no tempo de abertura de 
uma empresa, que antes 
demorava até três meses, 
e agora, leva em média 
uma hora, considerando 
as aberturas realizadas 
em julho deste ano”, expli-
ca a presidente da Juce-
mat, Gercimira Rezende.

Ela destaca também 
que os serviços como a 
emissão de certidão, atu-
alização cadastral e aten-
dimento para tirar dúvi-
das exclusivamente pela 
internet, facilitaram ainda 
mais o acesso para os em-
preendedores do estado.

LEVANTAMENTO NA-
CIONAL - Foram abertas 
nos quatro primeiros me-
ses do ano 1.038.030 em-
presas, o que representa 
um aumento de 1,2% em 
relação ao último quadri-
mestre de 2019, e queda 
de 1,1% quando compara-
do com o primeiro quadri-
mestre de 2019. O saldo 
é positivo, com 686.849 
novas empresas, e um nú-
mero total de 18.466.444 
empresas ativas. 

(Com Assessoria de 
Imprensa) 

OTIMISMO

MT tem maior crescimento 
de abertura de empresas

Da redação

A partir de segunda-
-feira (27), linha de crédi-
to de Antecipação do Sa-
que-Aniversário do FGTS 
estará disponível.  A nova 
linha oferece condições 
diferenciadas aos traba-
lhadores, que não precisa-
rão esperar o mês de seu 
aniversário para terem 
acesso aos recursos do Sa-
que-Aniversário do FGTS.

Os trabalhadores po-
derão antecipar até três 
saques a que têm direito 
na modalidade Saque-A-
niversário. Dessa forma, 
além do valor que recebe-
riam em 2020, poderão 
receber o valor do benefí-
cio correspondente ao dos 
próximos dois anos. A taxa 
de juros é a mais baixa 
para empréstimos a pes-
soas físicas, de 0,99% a.m.

Para acessar a linha de 
crédito da Caixa, o traba-
lhador deve indicar o banco 
como instituição financeira 

para recebimento do crédi-
to do FGTS quando aderir 
ao Saque-Aniversário ou a 
qualquer momento. 

A liberação da linha de 
crédito Antecipação do 
Saque-Aniversário pode-
rá ser realizada de forma 
100% digital, com avalia-
ção de risco simplificada 
e sem consulta aos órgãos 
de proteção do crédito. 
Além disso, a liquidação 
da operação de emprésti-
mo será feita de uma só 
vez pelo Agente Opera-
dor, diretamente na con-
ta FGTS do trabalhador 
no dia do pagamento do 
Saque-Aniversário, sem 
impactar em sua capaci-
dade de pagamento e na 
possibilidade de contratar 
novas linhas de crédito 
Caixa.

SAQUE-ANIVERSÁRIO:
Essa nova modalida-

de permite a retirada de 
parte do saldo da conta 
do FGTS, anualmente, no 
mês do seu aniversário, 

em alternativa à sistemá-
tica de saque por rescisão 
do contrato de trabalho 
sem justa causa. A adesão 
ao Saque-Aniversário é vo-
luntária e pode ser reali-
zada pelo aplicativo FGTS, 
no site fgts.caixa.gov.br e 
no Internet Banking Caixa.

COMO SOLICITAR O 
CRÉDITO: - Após optar 
pelo Saque-Aniversário 
e informar a Caixa como 
instituição financeira, o 
cliente deverá acessar o 
Internet Banking Caixa, 
clicar na opção “Crédito” e 
em seguida na opção “An-
tecipação Saque Aniversá-
rio-FGTS”. Será gerado um 
pré-contrato e o valor do 
saldo utilizado como base 
para o cálculo do crédito 
será bloqueado no FGTS, 
como garantia da ope-
ração. Aqueles que ain-
da não forem clientes do 
banco poderão solicitar a 
antecipação do Saque-A-
niversário em qualquer 
agência da Caixa.

NOVA LINHA

Saque-aniversário do FGTS
pela Caixa será antecipado

quadro de colaboradores, 
88% das Health Techs – 
voltadas para saúde – es-
timam manter ou até mes-
mo expandir equipes.

FALTA DE SAÚDE 
MENTAL AFETA DESEM-
PENHO  - A alta nas bus-
cas por acompanhamento 
psicológico reflete a difi-
culdade de adaptação ao 
momento. A concentração 
de todas as atividades do 
cotidiano para dentro do 
lar está afetando o emo-
cional e o desempenho 
profissional de muitos.  

“As pessoas precisam 
lidar com uma situação 
de conflito. É demanda 
de trabalho, filhos, tare-
fas da casa, tudo ao mes-
mo tempo. Isso deixa as 
pessoas sobrecarrega-
das, pois não tem uma 
divisão de tarefas e ain-
da a privação de ter um 
momento de lazer. Mui-
tos podem passar a ter 
um desempenho menor 
no trabalho e relatam 
que não conseguem se 
desligar do trabalho”, ex-
plica Fernanda. 

Para auxiliar os traba-
lhadores nesse período, 
empresas tem investido 
em planos para dar as-
sistência.  “A psicotera-
pia vai auxiliar as pesso-
as a passaram por esse 
momento de forma mais 
equilibrada. Hoje temos 
pessoas com medo de 
sair, com crises de ansie-
dade, síndromes como a 
do pânico. Diagnósticos 
que interfere e refletem 
em um desempenho me-
nor no trabalho”, alerta a 
psicóloga. 
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A empresa alega prática de crime ambiental e requer a retirada do Malai Manso Hotel Resort, além de mais mil famílias da região

Cátia Alves 

A empresa Furnas 
Centrais Elétricas S/A en-
trou com um pedido de 
reintegração de posse na 
2ª Vara de Chapada dos 
Guimarães contra o Malai 
Manso Hotel Resort S/A, 
solicitando a retirada de 
quaisquer construções a 
290 metros ao redor do 
lago. Esta é só uma das 
mais de 40 ações de rein-
tegração de posse ingres-
sadas pela empresa nos 
últimos dois meses contra 
pessoas que construíram 
em áreas consideradas de 
preservação permanente.

De acordo com o ad-
vogado Tabajara Agular 
Praieiro Alves, que repre-
senta moradores de um 
condomínio à beira do 
Manso, a decisão de desa-
propriação das margens 
do reservatório se baseia 
em uma interpretação ul-

trapassada da legislação 
ambiental. 

Segundo Tabajara Al-
ves, a própria usina des-
cumpriu diversas vezes 
a legislação ambiental, 
como a não construção 
de escadas para os peixes, 
o que teria feito com que 
algumas espécies quase 
desaparecessem, além do 
corte irregular de árvo-
res durante a construção 
do reservatório. Por isso, 
conforme o advogado, se-
ria incoerente a alegação 
da empresa de desapro-
priação para a preserva-
ção da área.

Ele explica que a medi-
da vai prejudicar mais de 
mil famílias que vivem na 
região, como pescadores, 
guias de turismo e outros 
trabalhadores cuja renda 
está ligada ao lago. “Calcu-
lo que mais de mil empre-
endimentos serão destruí-
dos”, disse à reportagem.

“É uma medida que 
vai gerar um prejuízo so-
cial enorme, um dano na 
área hoteleira, na área de 
turismo e atingirá desde 
pescadores até grandes 
empreendimentos da re-
gião. Estamos vendo com 
a Prefeitura de Chapada 
para otimizar a Lei Fede-
ral de 2017, além de as-
sumir a gestão das praias 

BATALHA JURÍDICA

Furnas abre ‘guerra’ pelo Manso
Divulgação

Oficiais de Justiça estiveram ontem no vilarejo de João Carro para cumprir 
mandados de desapropriação

do Manso, com base na 
Lei 13.240 de 30 de de-
zembro de 2015”, relata 
Tabajara.

Nesta quinta-feira (23), 
alguns imóveis localizados 
às margens do lago, no vi-
larejo de João Carro, foram 
interditados pela Justiça.

A empresa Furnas alega 
que nenhuma benfeitoria 
poderia ser construída na 
área que foi desapropriada 
em fevereiro de 1958 para 
a construção da usina. Em 
vistorias realizadas entre 
novembro do ano passa-
do e fevereiro deste ano, a 
companhia constatou que 
foram erguidas constru-
ções consideradas “ilegais”, 
como ruas, cercas, quios-
ques, área gramada, pon-
tes e passarelas na área do 
Malai Manso.

“As ocupações perpe-
tradas em bens da União, 
localizadas às margens de 
reservatórios de usinas hi-
drelétricas não merecem 
perdurar, uma vez que 
comprometem a segurança 
da operação das barragens, 
dos próprios invasores e 
causam danos ambientais”, 
diz trecho do processo con-
tra o Malai Manso.

Os moradores tam-
bém pediram ao Minis-
tério Público para entrar 
com ações contra Furnas 

Gabriel Soares

O prefeito de Cuiabá, 
Emanuel Pinheiro (MDB), 
posicionou-se contra o pe-
dido do Ministério Público 
de Mato Grosso (MP-MT) 
para decretar mais 14 
dias de quarentena obri-
gatória na capital e em 
Várzea Grande. Em nota 
emitida nesta quinta-fei-
ra (23), Emanuel aponta 
uma “invasão de compe-
tência” do MP na gestão 
da cidade e afirma que a 
quarentena sugerida pelo 
órgão “gerou pouco resul-
tado positivo”.

O MP requereu ao Ju-
diciário que mantenha a 
quarentena nas duas ci-
dades por mais 14 dias se 
o risco de contágio ainda 
for alto. Contudo, o órgão 
ainda não tem os dados 
da classificação de risco, 
já que o boletim não foi 
atualizado nesta segunda-
-feira (20) devido à atuali-
zação no banco de dados 
da Secretaria de Estado de 
Saúde. 

A última classificação 
de risco foi divulgada na 

quinta-feira passada (16). 
Até então, Cuiabá e Vár-
zea Grande figuravam 
como ‘risco muito alto’ de 
contágio, e tinham reco-
mendação de lockdown 
nos termos do decreto es-
tadual 522/2020.

Contudo, Emanuel 
entende que a quarente-
na não tem surtido efei-
to para conter o avanço 
do coronavírus na ca-
pital e ainda dificulta a 
fiscalização, já que 57 
atividades figuram na 
lista de essenciais e têm 
liberação para funcio-
nar durante a quaren-
tena. O prefeito destaca 
que não foi omisso no 
combate ao vírus e que 
tem adotado as medidas 
necessárias com respal-
do científico.

“O Município é total-
mente favorável à aplica-
ção de ações de proteção 
a saúde pública, desde 
que as mesmas tenham 
um embasamento técnico 
e não sejam simplesmente 
estabelecidas por uma de-
cisão judicial”, diz trecho 
da nota.

Cuiabá e Várzea Gran-
de estão em quarentena 
há quatro semanas. De lá 
para cá, houve alívio na 
ocupação das Unidades 
de Tratamento Intensivo 
(UTI), que estavam total-
mente ocupadas quando 
a Justiça determinou o 

LOCKDOWN EM CUIABÁ

MP pede mais 14 dias; Emanuel vê falta de critérios

lockdown. Desde então, 
Emanuel aguarda respos-
ta a três recursos que im-
petrou junto ao Supremo 
Tribunal Federal (STF) 
para sustar os efeitos da 
quarentena judicial. 

Diante da possibilidade 
de prorrogação por mais 

por não ter cumprido um 
Termo de Ajustamento de 
Conduta (TAC) em que a 
empresa se comprometeu 
a construir um centro de 
capacitação, uma esco-
la pública e um posto de 
saúde na região de Paraí-
so do Manso, além de uma 
ponte de concreto sobre o 
rio Quilombo.

O pedido ao Ministé-
rio Público lembra que os 

moradores estão sofren-
do com as notificações 
extrajudiciais para reti-
rar benfeitorias da bei-
ra do lago. Notificações 
deste tipo ocorrem desde 
2019. Além das notifica-
ções, muitos pedidos li-
minares foram deferidos 
em favor das desapro-
priações.

“Pessoas simples estão 
perdendo o seu ganha-

-pão, pesqueiros, restau-
rantes, pousadas, estão 
sendo fechadas, traba-
lhadores estão ficando 
desempregados. Causan-
do grande impacto na 
economia local, já muito 
afetada pela pandemia 
do Covid-19”, diz o docu-
mento enviado à Promo-
toria de Chapada. 

(Com Assessoria de 
Imprensa) 

14 dias da quarentena 
obrigatória na capital, o 
prefeito Emanuel Pinheiro 
destaca que: 

- Lamenta que mais 
uma vez haja uma inva-
são de competência, sem 
que seja estabelecido um 
diálogo com os gestores 
das cidades afetadas pelas 
medidas impostas. 

- O Município é total-
mente favorável à aplica-
ção de ações de proteção 
à saúde pública, desde 
que as mesmas tenham 
um embasamento técnico 
e não sejam simplesmente 
estabelecidas por uma de-
cisão judicial. 

- É dessa forma que a 
Prefeitura tem trabalhado 
desde o início da pande-
mia e defende que assim 
continue, principalmente 
no enfrentamento de um 
vírus poderoso e que, até 
pouco tempo, era total-
mente desconhecido. 

- Reforça que sempre 
colocou sua equipe téc-
nica à disposição para 
debater e apresentar os 
estudos elaborados por 
profissionais da área da 

saúde, os quais servem 
como base para as medi-
das aplicadas pelo Execu-
tivo. 

- Todavia, continuam 
optando pela adoção de 
medidas unilaterais e sem 
nenhum embasamento 
técnico-científico e funda-
mentadas em um decreto 
que já foi alterado algu-
mas vezes. 

- Enfatiza que, desde 
que a primeira decisão 
judicial foi imposta, a qua-
rentena coletiva obrigató-
ria gerou pouco resultado 
positivo na prática. 

- Ao contrário disso, 
além de dificultar o tra-
balho de fiscalização, re-
sultou em uma sensação 
de normalidade, já que 57 
atividades comerciais fo-
ram liberadas para o fun-
cionamento, sem restrição 
de horário. 

- Por fim, o Município 
seguirá lutando para de-
fender a população cuia-
bana e reforça a necessi-
dade de uma unificação 
dos esforços das diferen-
tes esferas públicas nessa 
difícil luta.

Tarley Carvalho

A Prefeitura de Cuiabá 
ingressou com um recur-
so para que o Município 
possa reabrir os salões 
de cabeleireiro, de beleza, 
barbearias e academias. 
A requisição foi feita por 
meio de Embargos de 
Declaração na Primeira 
Vara Especializada de Fa-
zenda Pública de Várzea 
Grande, onde tramita o 
processo que impôs qua-
rentena obrigatória nas 
duas maiores cidades do 
estado, a pedido do Mi-
nistério Público do Estado 
(MP-MT).

A Prefeitura tomou 
essa decisão após o go-
vernador Mauro Mendes 
(DEM) incluir essas ativi-
dades no decreto que nor-
teia o funcionamento das 
atividades essenciais. O 
recurso foi impetrado na 
última segunda-feira, dia 
20 de julho.

Em entrevista à Rádio 
Capital FM nesta quinta-
-feira (23), Emanuel afir-
mou que aguarda a deci-
são do magistrado para 
tomar suas próprias con-
clusões.

Esses segmentos já 
eram considerados essen-
ciais desde o mês de maio, 

quando o presidente Jair 
Bolsonaro atualizou a re-
lação das atividades eco-
nômicas que não pode-
riam parar, mesmo com 
o estado de calamidade 
pública causado pela pan-
demia de covid-19. O go-
vernador Mauro Mendes, 
então, achou por bem não 
incluir esses segmentos 
em seu decreto.

Nesta semana, a de-
putada estadual Janaína 
Riva (MDB) anunciou que 
o governo tinha decidido 
incluir essas atividades 
em seu decreto. Com me-
nos um obstáculo, cabe 
às empresas trabalha-

RECURSO NA JUSTIÇA

Prefeito quer abrir academias e salões de beleza
rem com os municípios 
na adoção de medidas de 
segurança para evitar o 
contágio pelo novo coro-
navírus.

A quarentena obri-
gatória foi instaurada 
em Cuiabá no dia 25 de 
junho após Lindote aco-
lher os argumentos do 
MP-MT, que usou dados 
do governo em que Cuia-
bá e Várzea Grande eram 
apontadas como muni-
cípios com alto risco de 
contágio. A política foi 
imposta com validade de 
15 dias, proibindo a aber-
tura de estabelecimentos 
não essenciais, circulação 

de pessoas que não sejam 
trabalhadores dessas áre-
as ou que não estariam 
em trânsito para acessá-
-las, assim como instala-
ção de barreira sanitária 
nas entradas das cidades.

A Prefeitura de Cuia-
bá recorreu da decisão 
no Tribunal de Justiça de 
Mato Grosso (TJMT) e no 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), mas perdeu em am-
bos. Passados os 15 dias, 
o MP argumentou que as 
duas cidades continua-
vam com o status de alto 
risco e a quarentena foi 
renovada por mais sete 
dias, e depois mais sete.

Em tese, este prazo 
acaba nesta sexta-feira, 
24. Desde que a quaren-
tena começou, o prefeito 
questiona o fato de cida-
des do interior continu-
arem com o comércio 
aberto e apenas a capital 
ser prejudicada em sua 
economia. A questão, 
aponta Emanuel, é que 
esses municípios con-
tinuam com significati-
vo grau de contágio e, 
como não têm estrutura 
hospitalar adequada, en-
caminham seus pacien-
tes para o Sistema Único 
de Saúde (SUS) disposto 
em Cuiabá.

Sicom Cuiabá

Emanuel aponta que quarentena dificultou a fiscalização 
e não surtiu o efeito desejado



Jefferson Oliveira   
   

A Polícia Federal (PF) 
deflagrou na manhã desta 
quinta-feira (23), a operação 
Amicus Regem, para cum-
prir 18 mandados de bus-
ca e apreensão em Cuiabá, 
Brasília, Itaúba (PA), Porto 
Velho e São Paulo. Os man-
dados foram expedidos pela 
3ª Vara da Justiça Federal de 
Porto Velho.

De acordo com a PF, as 
investigações começaram 
no ano de 2016, e perscruta 
um grupo especializado em 
fraudar processos judiciais 
de desapropriação de terras, 
causando prejuízo aos cofres 
do Instituto Nacional de Co-
lonização e Reforma Agrária 
(Incra), em razão do paga-
mento de indenizações da 
reforma agrária.

A organização criminosa 
é composta por servidores 
públicos, advogados e em-
presários que, por meio de 
empresas e o pagamento de 

vantagens indevidas a servi-
dores públicos do Judiciário, 
fraudavam diversos proces-
sos judiciais relativos às desa-
propriações de imóveis rurais 
no estado de Rondônia.

Foram identificadas frau-
des na documentação dos 
terrenos, tanto relativas à lo-
calização dos imóveis, quanto 
na cadeia dominial dos pos-
seiros e proprietários, o que 

causaria vício na origem das 
ações judiciais propostas pe-
los advogados da organiza-
ção criminosa.

O nome da operação, Ami-
cus Regem, que significa “rei 
amigo” em latim, refere-se ao 
envolvimento de magistrado 
no esquema de corrupção e 
desvio de recursos públicos 
de indenizações da reforma 
agrária. 
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O advogado da família Cestari acompanhou a matriarca e em declaração à imprensa negou que o disparo tenha sido feito a curta distância

Jefferson Oliveira

Gaby Soares de Oli-
veira Cestari, 44, mãe da 
adolescente B.O.C., 14, 
autora do disparo que 
matou Isabele Guima-
rães Ramos, 14, prestou 
depoimento na manhã 
desta quinta-feira (23), 
na Delegacia Especia-
lizada do Adolescente 
(DEA). Por mais de cin-
co horas, ela relatou o 
que presenciou no dia 
do crime em sua casa, 
no condomínio de luxo 
Alphaville I, em Cuiabá.

A matriarca não quis 
falar com a imprensa. 
O advogado Renan Fer-
nando Serra Rocha San-
tos falou que a família 
Cestari não está ficando 
na residência localizada 
no condomínio de luxo, 
temendo represália e 
por estarem traumatiza-
dos após tudo que acon-
teceu na residência.

Em relação ao laudo 
preliminar da Perícia 
Oficial de Identificação 
Técnica (Politec) de ne-
crópsia, que concluiu 

que o tiro que matou 
Isabele foi a curta dis-
tância, Renan disse que 
a distância apontada 
por veículos da impren-
sa não procede. 

Inicialmente, a im-
prensa divulgou o dispa-
ro teria ocorrido a uma 
distância de 40 centíme-
tros, mas o laudo oficial 
de necrópsia aponta 50 
centímetros. A Politec 
emitiu uma nota no final 
da tarde de quarta-feira 
(22) explicando que a 
exatidão do disparo será 
apresentada em outro 
laudo pelo setor de ba-
lística. 

“Não procede [a dis-
tância]. O que eu posso 
dizer nesse momento é 
que tive acesso ao lau-
do, mas que a princípio 
não contempla essa in-
formação e isso ainda 
está em investigação”, 
explanou Renan.

O advogado afirmou 
que sua cliente Gaby 
Cestari prestou depoi-
mento de forma tran-
quila e relatou a percep-
ção que teve dos fatos 
no dia da morte de Isa-
bele. O jurista também 
detalhou que existe um 
plano de ser realizada a 
reconstituição do local 
do crime, mas até o mo-
mento não há uma defi-
nição concreta por parte 
da polícia.

PERÍCIA  - A perícia 
realizada no corpo da 
adolescente Isabele Gui-

CASO ISABELE

Mãe da autora do disparo depõe

marães Ramos, 14 anos, 
confirmou que o tiro 
que a matou foi realiza-
do a curta distância.

“Diante dos achados 
da necrópsia, concluem 
os peritos que a morte 
de Isabele Guimarães 
Ramos deu-se em decor-
rência de traumatismo 
cranioencefálico por 

POLÍCIA

Rogério Florentino/OD

Gaby Soares de Oliveira Cestari, prestou depoimento ao delegado Wagner Bassi 
sobre caso da adolescente Isabele

PF

ação de instrumento 
perfurocortante, com 
disparo de arma de fogo 
efetuado a curta distân-
cia”, diz trecho do docu-
mento, de 42 páginas.

O Estadão Mato Gros-
so teve acesso apenas à 
conclusão dos peritos e 
ainda não foram divul-
gados outros detalhes, 

já que o laudo está sob 
segredo de justiça.

FIANÇA SUSPENSA - 
O advogado da família 
Cestari disse ainda que 
o empresário Marcelo 
Martins Cestari, 46, vai 
pagar a fiança estipula-
da pela justiça e aguar-
da a definição, que ain-
da não aconteceu.

Inicialmente o dele-
gado Olímpio Fernan-
des, da Delegacia de 
Homicídios e Proteção 
à Pessoa (DHPP), estipu-
lou uma fiança no valor 
de R$ 1 mil para que o 
empresário deixasse a 
delegacia ao ser detido 
por posse ilegal de arma 
de fogo, já que quatro 
armas encontradas esta-
vam sem documentação.

Após grande reper-
cussão do baixo valor, o 
Ministério Público Esta-
dual (MPE) solicitou que 
o valor fosse aumenta-
do, e o juiz da Décima 
Vara Criminal de Cuia-
bá, João Bosco Soares 
da Silva, aumentou para 
R$ 209 mil.

A defesa do empresá-
rio alegou que por conta 
da pandemia do corona-
vírus Marcelo está pas-
sando por uma severa 
dificuldade de liquidez fi-
nanceira, impossibilitan-
do-o de dispor da soma 
estipulada pelo juiz.

Ao analisar o pedido 
da defesa, o desembar-
gador Rondon Bassil 
Dower Filho acatou o 
exposto e suspendeu a 
o efeito da decisão da 
fiança no valor de R$ 
209 mil, mas frisou que 
nada impede que a au-
toridade volte a exami-
nar a matéria debatida, 
desde que respeitada a 
garantia do contraditó-
rio antecipado ou justi-
ficada.

Jefferson Oliveira

Diogo de Oliveira Freitas, 35, 
foi assassinado na noite de quar-
ta-feira (22), ao levar oito tiros 
quando estava na Rua Inocência 
próximo a Escola Nair de Olivei-
ra, no bairro Mapim, em Várzea 
Grande.

De acordo com o boletim de 
ocorrência, a PM foi acionada e 
informada inicialmente que um 
veículo e uma motocicleta pas-
saram e os ocupantes efetuaram 
disparos contra Diogo. Os suspei-
tos fugiram em alta velocidade e, 
quando a polícia chegou ao local 
indicado, a vítima já havia sido 
socorrida pelo pai e encaminha-
do ao Pronto-Socorro de Várzea 
Grande (PSVG).

A equipe do 4º Batalhão de des-
locou até a unidade de saúde para 
colher as informações da tentativa 
de homicídio, mas chegando no 
PSVG os policiais foram informa-
dos pela equipe médica que Diogo 
não resistiu aos disparos e morreu.

Os policiais foram até a Central 
de Flagrantes onde registraram o 

boletim de ocorrência e a Polícia 
Civil passa a investigar o caso.

PROBLEMAS NA JUSTIÇA - 
Diogo já havia passagens crimi-
nais pelos crimes de roubo e furto 
e estava sendo monitorado pela 
justiça. Em um dos crimes prati-
cados por Diogo, no ano de 2012, 
ele e mais seis comparsas explodi-
ram um caixa eletrônico do Banco 
do Brasil em Nova Monte Verde 
(972 km de Cuiabá) e levaram 
uma grande quantia em dinheiro.

Policiais militares e civis inten-
sificaram as buscas após o arrom-
bamento do terminal eletrônico e 
conseguiram localizar os suspei-
tos na MT-208 que dá acesso ao 
município de Alta Floresta (800 
km da capital).

Com os assaltantes foram apre-
endidos três revólveres calibre 38 
e uma pistola 380, no carro que 
eles estavam havia também uma 
bolsa com diversas ferramentas. 
A PM apreendeu também com os 
criminosos R$ 22 mil em notas de 
R$ 100, R$ 50, R$ 20 e R$ 10 que 
tinham sido subtraídas do caixa 
eletrônico.

O CRIME NÃO COMPENSA

Assaltante de banco acaba
morto com oito tiros em VG

AMICUS REGEM

Envolvidos em fraudes no 
Incra são alvos de operação

Jefferson Oliveira

Um homem que não teve a 
identidade revelada foi mor-
to na noite desta quarta-feira 
(22) quando tentou reagir a 
uma abordagem policial na 
rodovia Mário Andreazza, em 
Várzea Grande.

Segundo o boletim de ocor-
rência, a equipe da Força Tá-

tica recebeu uma denúncia 
de que um homem, em um 
veículo modelo Parati de cor 
branca e rebaixada estaria 
portando uma arma de fogo 
e circulando pelo bairro São 
Mateus.

Em posse das informações, 
a equipe da Força Tática in-
tensificou as rondas na região 
e conseguiu encontrar um au-

tomóvel com as mesmas ca-
racterísticas na Rodovia dos 
Imigrantes. Os policiais orde-
naram que o suspeito parasse 
o veículo, mas o condutor ace-
lerou e iniciou fuga parando o 
carro somente na Mário An-
dreazza.

Os policiais ordenaram que 
o motorista saísse do veículo 
com as mãos ao alto para ser 

EM VÁRZEA GRANDE

Homem é morto ao tentar reagir a abordagem policial
abordado, mas, de acordo com 
os militares, o suspeito desceu 
do carro e tentou sacar uma 
arma, porém a equipe militar, 
em defesa, atirou no homem.

Ainda com vida, o homem 
foi encaminhado ao Pronto-
-Socorro de Várzea Grande 
(PSVG), onde não resistiu ao 
ferimento e acabou falecendo. 
Os policiais apreenderam, em 

posse do homem, um revólver 
calibre 38 com duas muni-
ções.

O corpo foi encaminhado ao 
Instituto Médico Legal (IML) 
para ser feita a identificação. 
A Polícia Civil investiga o caso, 
e os policiais envolvidos na 
ocorrência serão ouvidos pelo 
delegado e pelo comandante 
responsável sobre a situação.

Os 18 mandados de busca e apreensão foram cumpridos em 
Cuiabá, Brasília, Itaúba, Porto Velho e São Paulo
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Divulgação

Da assessoria

Enquanto algumas 
séries e filmes chegam 
à Netflix com ares de 
superprodução - e al-
gumas vezes decepcio-
nam -, há aquelas que 
chegam de fininho, sem 
nenhum alarde, mas se 
revelam uma verdadei-
ra mina de ouro. É nes-
sa segunda categoria 
que se encaixa a série 
brasileira ‘Boca a Boca’, 
que estreou na última 
sexta-feira (17) bem na 
calada, mas se revelou 
uma ótima surpresa. É 
rapidinho para mara-
tonar: são apenas seis 
episódios. E nós garan-
timos que vale à pena 
aplicar umas horinhas 
da sua quarentena. 

A série tem um quê 
de ficção científica mis-
turado ao suspense, 
temperada com aquele 
drama que nós brasi-
leiros amamos - e que 
transformou nossas 
novelas em item de ex-

portação. A história se 
desenrola na cidade 
fictícia de ‘Progresso’, 
quando adolescentes 
começam a ter sinto-
mas de uma doença 
misteriosa após uma 
festa. Aos poucos, des-
cobre-se que a doença é 
transmitida pelo beijo 
e ninguém sabe ao cer-
to o que é essa doença 
ou como curá-la. Mas 
calma, não vá perder as 
esperanças por causa 
da grande semelhan-
ça com a realidade. Na 
telinha, é bem mais di-
vertido.

O enredo se desen-
volve em torno do trio 
formado por Chico 
(Michel Joelsas), Fran 
(Iza Moreira) e Alex 
(Caio Horowicz), os 
intrépidos protagonis-
tas que querem achar 
respostas e esclarecer 
a origem da misteriosa 
doença. Para complicar 
tudo, há uma seita mis-
teriosa nos arredores 
que está envolvida de 
alguma forma com isso 
tudo. Viu? Falei que 
não era tão chato quan-
to a dura realidade que 
estamos vivendo...

Para temperar o 
mistério, uma boa pi-
tada de drama. Os ado-
lescentes de Progres-
so enfrentam vários 
problemas familiares 
e preconceitos de todo 

tipo. Esse barril de pól-
vora se acende com a 
chegada da epidemia, 
trazendo à tona vários 
segredos ao longo dos 
seis episódios da série, 
além de promover um 
debate sobre desigual-
dades e discriminações.

A série foi criada por 
Esmir Filho, diretor de 
‘Alguma Coisa Assim’, 
‘Eu Nunca’ e do clás-
sico ‘Tapa na Pantera’. 
O elenco é de primeira, 
com destaque para Mi-

Chico, Fran e Alex são os aventureiros que vão sair em busca de respostas para a misteriosa 
epidemia que assola ‘Progresso’

‘BOCA A BOCA’

Unicórnio brasileiro na Netflix

TOTALMENTE DEMAIS
GLOBO – 19H15

Sexta-feira (24) – Dino insiste 
para que Gilda volte para sua cida-
de com as crianças e inventa que 
tem um assunto profissional para 
resolver no Rio de Janeiro. Stelinha 
faz uma surpresa a Eliza e afirma 
que a ajudará na última prova do 
concurso. Carolina se surpreende 
ao saber por Germano que Eliza 
pode ser filha do empresário. Ger-
mano pede a Carolina que lhe ajude 
a fazer um teste de DNA em Eliza. 
Peçanha informa a Dino que conse-
guiu um pedido de prisão provisória 
para Eliza. Dino despista Peçanha 
e vai até o estúdio conferir o ensaio 
fotográfico de Eliza. Eliza entra em 
pânico ao avistar Dino.

RESUMO: MALHAÇÃO
GLOBO – 17H35

Sexta-feira (24) – Roney combi-
na com Keyla e Deco de ir ao hospi-
tal conferir o resultado do exame de 
Tonico. Lica convence Bóris a lutar 
por uma bolsa de estudos para Ellen 
em seu colégio. Dóris percebe o en-
tusiasmo de Lica por Bóris e alerta 
o namorado. K2 descobre sobre o 
exame de DNA de Tonico, exigido 
por Roney. Nena se desculpa com 
Anderson e decide conhecer Tina. 
Clara e Samantha convencem Guto 
a desmarcar sua aula com Benê por 
conta do ensaio da banda. O exame 
de DNA confirma a paternidade de 
Deco, e Roney confronta o rapaz. 
Anderson e Tina discutem. Tato vê 
Keyla com Deco e Tonico.  

FINA ESTAMPA
GLOBO – 21H15

Sexta-feira (24) – Baltazar não 
consegue falar com Tereza Cristi-
na e liga para Crô. Quinzé avisa à 
mãe que sairá para um serviço, e 
Deborah fica enciumada. O repórter 
Beto Junior chega para o encontro 
com Antenor. Griselda tenta impe-
dir que Antenor revele o segredo 
de Tereza Cristina para Beto, mas o 
repórter consegue copiar o arquivo. 
Vanessa descobre que Renê está 
solteiro. Guaracy e Griselda voltam 
a ser amigos. Tereza Cristina acorda 
no cemitério. A mulher contratada 
por Ferdinand sabota a bebida de 
Quinzé. Teodora chega à mansão de 
Griselda. Tereza Cristina conta para 
Crô que viu Marcela no cemitério. 
Ferdinand atira Quinzé na piscina.

RESUMO DE NOVELAS
Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de responsabilidade de cada 

emissora. Os capítulos que vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições

Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de 
responsabilidade de cada emissora –Os capítulos que 

vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições.

chel Joelsas, perfeito 
no papel de Chico, es-
tudante recém-chega-
do da capital; Denise 
Fraga, que consegue 
ser dura e vulnerável ao 
mesmo tempo, na pele 
de Guiomar, diretora 
da escola; e Thomás 
Aquino, consagrado 
como Pacote de “Ba-
curau”, mas que aqui 
mostra um lado dife-
rente, mais sensível, 
dando vida a Maurílio.

A impressão que te-
mos é que ‘Boca a Boca’ 
é uma das séries mais 
bonitas que você verá 
este ano. Ela foi filma-
da com extremo cuida-
do e atenção aos deta-
lhes. A direção de arte é 
coisa de outro mundo, 
e você verá isso clara-
mente nas pegadas oní-
ricas da fotografia, com 
imagens lindas que es-
tão dando o que falar 
na internet. A trilha so-
nora é um espetáculo à 
parte: valoriza autores 
nacionais, como Baco 
Exu do Blues e Letrux, 
mas também inclui ar-
tistas internacionais. 

E se você tá pen-
sando em deixar pra 
lá porque sua lista de 
séries é muito grande, 
melhor rever esse con-
ceito. ‘Boca a Boca’ é 
curtinha e ótima para 
maratonar. Nada da-
queles 12 episódios de 
uma hora cada, que 
parecem nunca ter fim. 
Aqui, dá para assistir 
tudo em uma tarde de 
domingo tranquila-
mente. São 6 episódios 
de mais ou menos 40 
minutos, com uma his-
tória que se desenvolve 
bem rápido, sem enro-
lações. Vale a pena!

NOVO MUNDO
Globo – 18h15 

Sexta-feira (24) – Anna implora 
que o ministro não deixe Vitória com 
Thomas. Idalina alerta Diara sobre 
Greta. Hugo agrada os possíveis 
patrocinadores da candidatura de 
Licurgo. Elvira faz um acordo com 
Liu. Anna volta para o palácio. Do-
mitila acredita estar grávida de Dom 
Pedro. Diara decide fazer as pazes 
com Greta para agradar o marido. 
Schultz se preocupa quando Greta 
fala sobre a saúde de Wolfgang. 
Piatã cuida de Jacira com a ajuda de 
Olinto. Ubirajara briga com Jurema 
por causa de Jacira. Leopoldina e 
Bonifácio trocam elogios. Greta beija 
Ferdinando. Anna afirma a Joaquim 
que precisa mandar Thomas para a 
cadeia. Thomas e Fred se encon-
tram no presídio.
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JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO 
SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE VÁRZEA GRANDE 

 JUÍZO DE PAZ E DE CASAMENTO DA COMARCA DE 
VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 

EDITAL DE PROCLAMAS
065136 01 55 2020 6 00019 175 0004376 95 

F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram os 
documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro. 
ALLYSON JUNCO CAMPOS OLIVEIRA e ANALICE CRISTINA 
DA SILVA CORREA Sendo o pretendente natural de Cuiabá/MT, 
nascido no dia 08/05/1998, portador da CNH nº 07300302936 
DETRAN/MT, expedido em 23.07.2019, com validade em 
21.07.2020, onde consta o RG nº 28303636 SSP/MT e CPF nº 
066.367.531-61, profissão Motoboy, estado civil Solteiro, resi-
dente e domiciliado à Travessa Santo Antonio, nº 1047 – Água 
Limpa, Várzea Grande/MT, filho de HILTON SALES OLIVEIRA 
e JACIANI CAMPOS DE ALMEIDA. E a pretendente natural de 
Várzea Grande/MT, nascida no dia 23/04/2003, portadora do 
RG nº 3160052-2 SESP/MT, expedido em 14.12.2017 e CPF nº 
087.591.391-10, profissão Estudante, estado civil Solteira, resi-
dente e domiciliada à Travessa Santo Antonio, nº 1047 - Água 
Limpa, Várzea Grande/MT, filha de JOSÉ HENRIQUE CORREA 
e JOCINEIDE PINTO DA SILVA CORREA. Os pretendentes 
após o casamento continuam assinar os nomes de: ALLYSON 
JUNCO CAMPOS OLIVEIRA e ANALICE CRISTINA DA SILVA 
CORREA. O regime adotado é o de COMUNHÃO PARCIAL DE 
BENS. Neste ato a contraente é assistida por seus genitores, o 
Sr. JOSÉ HENRIQUE CORREA, Brasileiro, Casado, Vendedor, 
portador da CNH nº 00115219347 DETRAN/MT, expedido em 
18.09.2015, com validade em 15.09.2020, onde consta o RG 
nº 372668343 SSP/SP e CPF nº 372668343 SSP/SP; e a Sr.ª 
JOCINEIDE PINTO DA SILVA CORREA, Brasileira, Casada, 
Do Lar, portadora do RG nº 0963547-5 SESP/MT, expedido em 
04.05.2019 e CPF nº 832.474.321-91, ambos residentes e do-
miniciliados na Travessa Santo Antonio, nº 1047 - Água Limpa, 
Várzea Grande/MT. Se alguém souber de algum impedimento, 
que oponha-o em forma de lei. Lavro o presente para ser afixa-
do em Cartório, no lugar de costume e publicado pela imprensa 
local. Bem como publicado em Jornal Diário desta Comarca e 
no Diário de Justiça eletrônico do Estado de Mato Grosso, em 
conformidade com a lei 6.015/73 e legislação complementar. Os 
contraentes casaram-se no livro______ folha_______ termo__

Várzea Grande-MT, 23 de julho de 2020. 
OFICIAL

JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO 
SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE VÁRZEA GRANDE 

 JUÍZO DE PAZ E DE CASAMENTO DA COMARCA DE 
VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 

EDITAL DE PROCLAMAS
065136 01 55 2020 6 00019 176 0004377 93 

F A Ç O S A B E R , que pretendem se casar e apresentaram os 
documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro. 
JEFFERSON SILVA SOUZA e TIFANNY VITÓRIA FERREIRA 
ALVES Sendo o pretendente natural de Várzea Grande/MT, 
nascido no dia 15/08/1998, portador da CNH 06812231957 DE-
TRAN/MT, expedida aos 29/10/2018, válida até 06812231957, 
onde consta o RG: 23573643 SSP/MT e CPF: 053.798.051-
24, profissão Encarregado de Operações, estado civil Solteiro, 
residente e domiciliado à Rua Nobres, Quadra 18, nº 12, Vila 
Arthur, Várzea Grande-MT, filho de CLODOALDO CEZARIO DE 
SOUZA e JOCILENE CRUZ E SILVA SOUZA. E a pretendente 
natural de São Paulo/SP, nascida no dia 11/10/1998, portadora 
do RG: 37.028.423-9 SSP/SP, expedido aos 18/06/2014 e CPF: 
488.590.868-09, profissão Vendedora, estado civil Solteira, 
residente e domiciliada à Rua Nobres, Quadra 18, nº 12, Vila 
Arthur, Várzea Grande-MT, filha de CRISTIANO ALVES e MIRIÃ 
FERREIRA DOS SANTOS. O contraente em virtude do casa-
mento, passará a usar o nome de: JEFFERSON SILVA SOUZA. 
A contraente em virtude do casamento, passará a usar o nome 
de: TIFANNY VITÓRIA FERREIRA ALVES SOUZA. O regime 
adotado é o de Comunhão Parcial de Bens. Se alguém souber 
de algum impedimento, que oponha-o em forma de lei. Lavro o 
presente para ser afixado em Cartório, no lugar de costume e 
publicado pela imprensa local. Bem como publicado em Jornal 
Diário desta Comarca e no Diário de Justiça eletrônico do Esta-
do de Mato Grosso, em conformidade com a lei 6.015/73 e legis-
lação complementar. Os contraentes casaram-se no livro______ 
folha_______ termo_______

Várzea Grande-MT, 23 de julho de 2020
OFICIAL

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SESTSERVIÇO NACIONAL DE 
APRENDIZAGEM DO TRANSPORTE – SENAT

UNIDADE A Nº 03
AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO CONCORRÊNCIA 

Nº003/2020
O Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte – SENAT torna 

público a homologação e adjudicação da concorrência nº 003/2020, cujo objeto 
é selecionar e contratar empresa especializada na prestação de serviços de 
telecomunicações para fornecimento de 01 (um) circuito de acesso à internet, 
sendo 01 (um) enlace dedicado, com alta disponibilidade com a internet, na 
velocidade garantida de 50Mbps, contemplando instalação, implantação, 
configuração, manutenção, transporte de sinal e garantia, a fim de atender às 
necessidades da Unidade A03 SEST SENAT Cuiabá/MT, conforme Edital e 
seus Anexos, em favor da TITANIA SERVIÇOS DE TECNOLOGIA DA 
INFORMAÇÃO LTDA no valor global de R$ 9.000,00 (nove mil reais).

Luana Araujo Carmo Marques
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

AVISO DE RESULTADO TOMADA DE PREÇOS Nº 
007/2020

Objeto da licitação: Contratação de empresa 
especializada em serviços de engenharia, 
construções (fornecimento de material e mão de 
obra), para a construção de um Galpão em estrutura 
pré-moldada, com cobertura em tesouras metálicas, 
destinado para uso da Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Ambiente de Lucas do Rio Verde, 
futura e Obras do Município de Lucas do Rio Verde.
Data de Abertura: 13 de julho de 2020.
Empresa Vencedora: MI. CONSTRUTORA DE OBRAS 
LTDA EPP apresentou o valor total de R$ 269.797,71 
(duzentos e sessenta e nove mil, setecentos e noventa e 
sete reais e setenta e um centavos).
Fundamento Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais 
legislações complementares.

Lucas do Rio Verde-MT, 23 de Julho de 2020.
Paulo Henrique Brincker

Presidente da Comissão Permanente de Licitações

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

AVISO DE 2° PRORROGAÇÃO DO EDITAL DE 
ABERTURA DA TOMADA DE PREÇOS

Nº 009/2020
O MUNICÍPIO DE LUCAS DO RIO VERDE-MT, por 
meio da Comissão Permanente de
Licitações, designada pela Portaria Nº 171 de 20 de 
janeiro de 2020, torna público a Prorrogação da Data 
de Abertura do Edital de TOMADA DE PREÇOS Nº 
009/2020 para Contratação de empresa especializada 
em serviços de engenharia – fornecimento de material 
e mão de obra –, para a montagem de 02 (dois) blocos 
de Cemitério Vertical, compostos por 200 (duzentas) 
gavetas e 192 (cento e noventa e dois) nichos para 
sepultamentos, formados por peças em concreto 
pré-moldado (já adquiridas por esta municipalidade), à 
serem edificados no Cemitério Municipal Jardim da 
Paz, no Município de Lucas do Rio Verde/MT,” Devido 
a necessidade e avaliar os questionamentos 
recebidos.
Dia: 29 de Julho de 2020.
Entrega dos Envelopes e Credenciamento: 07 
h30min até as 08:00 horas do dia 29 de Julho de 2020.
Abertura do Envelopes: As 08:00 horas do dia 29 de 
Julho de 2020.
Edital Completo: Afixado no endereço Av. América do 
Sul, Nº 2500, Bairro Loteamento Parque dos Buritis, 
Lucas do Rio Verde MT. CEP: 78455-000 – Fone: 65 
3549 8300 e na Internet, site 
www.lucasdorioverde.mt.gov.br
Fundamento Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais 
legislações complementares.

Lucas do Rio Verde-MT, 23 de Julho de 2020.
Paulo Henrique Brincker

Presidente CPL

TANGARÁ DA SERRA 03 SPE LTDA, 
CNPJ: 37.219.894/0001-15, torna público 
que requer junto a  Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente-SEMMEA de Tangará da 
Serra, as Licenças Prévia-LP e Instalação-
LI, para a travessia do Córrego Estaca e seu 
afluente na cidade de Tangará da Serra -
MT.

PREFEITURA MUNICIPAL DE
ALTO ARAGUAIA

RESULTADO FASE DE
PROPOSTA DE PREÇOS 

TOMADA DE PREÇOS 017/2020 
A Prefeitura Municipal de Alto Araguaia –
Estado de Mato Grosso, situada na Rua 
Avenida Carlos Hugueney, n.º 572 Centro, 
Alto Araguaia–MT, CEP 78.780-000 por meio 
da sua Comissão Permanente de Licitação, 
torna público para conhecimento de todos 
que do julgamento da fase de proposta de 
preços do certame supracitado cujo objeto 
trata-se de Contratação de empresa para 
conclusão da construção de escola do 
Programa Proinfância, obedecendo às 
tipologias dos Projetos Padrão do FNDE 
Creche Proinfância Tipo B, sagrou-se 
vencedora do certame a empresa BRA 
ENGENHARIA EIRELI-ME, CNPJ n°: 
18.916.465/0001-52, no valor total de R$ 
1.544.884,16 (um milhão, quinhentos e 
quarenta e quatro mil, oitocentos e oitenta e 
quatro reais e dezesseis reais). Abre-se o 
prazo de recurso de 5 (cinco) dias úteis para 
julgamento da fase de proposta de preços, 
conforme determina o Art. 109 da lei 
8.666/93. Informações mais detalhada com a 
CPL pelo fone (66) 3481-1165.
email: lici.altoaia@gmail.com.

Alto Araguaia, 23 de Julho de 2020.
Juliane Ribeiro Teles

Presidente da CPL

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

EDITAL TOMADA DE PREÇOS Nº 013/2020
Objeto: Contratação de empresa especializada para 
construção de escolas de educação infantil, no Bairro 
Jaime Seiti Fujii conforme termo de compromisso nº 
20200955-1 a cerca de projeto padrão tipo 1, 
desenvolvido para o Programa Proinfância, com 
capacidade de atendimento de até 376 crianças, em dois 
turnos, matutino e vespertino), e 188 crianças em período 
integral.
Data: 13/08/2020.  
Entrega Envelopes e do credenciamento: Das 07:30 h 
às 08:00 h (horário de Mato Grosso).
Abertura dos Envelopes: 08:00 horas (horário de Mato 
Grosso).
Local: Prefeitura Municipal de Lucas do Rio Verde – 
Endereço abaixo citado
Prazo CRC FACULTATIVO: Até o terceiro dia anterior à 
data marcada para recebimento das propostas, ou seja, 
28/05/2020.
Visita: Entre os dias 24/07/2020 até 12/08/2020 
Edital Completo: Disponível no endereço: Avenida 
América do Sul, Nº 2500 S, Parque dos Buritis, Lucas do 
Rio Verde/MT. CEP 78.455–000 Fone: 65.3549.8300 e 
no Site www.lucasdorioverde.mt.gov.br.
Fundamento Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais 
legislações complementares.

Lucas do Rio Verde–MT, 23 de Julho de 2020.
 Paulo Henrique Brincker

Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANARANA
AVISO DE LICITAÇÃO – TOMADA DE PREÇOS

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de 
Canarana - MT, torna público que fará realizar-se na sala de 
Licitações, a seguinte Licitação regida pela Lei nº 8.666/93 de 21 
de junho de 1993 e atualizada pela Lei nº 8.883/94 e suas 
alterações posteriores pelo Decreto Federal 9.412/2018 de 
18/06/2018. Modalidade: Tomada de Preços nº. 009/2020. 
Objeto: Contratação de empresa para manutenção da Rodovia 
Estadual não pavimentada MT 110, conforme planilha 
orçamentária, cronograma físico-financeiro, memorial descritivo, 
especificações técnicas e de acordo com os anexos do Edital. 
Realização: 10/08/2020. Horas: 13:30 hs (Horário Brasília). O 
Edital completo contendo as instruções estará à disposição dos 
interessados na sede da Prefeitura Municipal de Canarana-MT, 
no horário das 12:00 às 18:00 horas, pelo e-mail
licitacoes.canarana@gmail.com ou ainda
www.canarana.mt.gov.br até o terceiro dia que anteceder o 
recebimento dos envelopes.

Canarana - MT, 23 de Julho de 2020.
Karina dos Santos

Presidente da Comissão Permanente de Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO BUGRES

Barra do Bugres-MT, 23 de julho de 2020.

PREGÃO PRESENCIAL N° 12/2020 - SRP
O Município de Barra do Bugres - MT, torna público que no dia 06/08/2020 
às 08h00min, estará realizando licitação na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL nº.:12/2020 – sistema registro de preço, destinada a 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE 
VIGILANCIA PATRIMONIAL E ORIENTAÇÃO DE PESSOAS EM 
SITUAÇÃO DE RUA PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTENCA SOCIAL. Maiores 
informações poderão ser obtido junto a comissão de licitação, no 
Departamento de licitações, Paço Municipal, sito à Praça Felipe F. 
Mendes, 1000, Centro, das 08:00 das 13:00, no telefone (065)3361-
3868ou no site www.barradobugres.mt.gov.br/sic.

Edirlei Soares da Costa
Pregoeiro

Mauriza Augusta de Oliveira

Prefeita Municipal

PREGÃO ELETRÔNICO N 002/2020

OBJETO: CONSTITUI OBJETO DA PRESENTE LICITAÇÃO O 
REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
01 (UM) CAMINHÃO COM CAÇAMBA BASCULANTE PARA ATENDER A 
SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA DO MUNICIPIO DE 
NOVA BRASILANDIA/MT, CONFORME CONVENIO SUDECO 
Nº.897792/2020, CELEBRADO COM SUPERINTENDÊNCIA DO 
DESENVOLVIMENTO DO CENTRO – OESTE - SUDECO, observado as 
especificações contidas no Termo de Referência deste edital e em seus 
anexos. Não tendo havido qualquer recurso. Não havendo nada que 
possa desabonar este processo licitatório, realizado sob o Decreto Nº. 
10.024/2019 e da lei 8.666/93, com as alterações subsequentes e 
estando o preço ofertado de acordo com o mercado. HOMOLOGO o 
presente, para que produza os jurídicos e legais efeitos. Empresa: M. 
DIESEL CAMINHOES E ONIBUS LTDA, inscrita CNPJ: 07.811.058/0001-
64, vencedora com o valor R$ 350.000,00 (Trezentos e Cinquenta Mil 
Reais). Nova Brasilândia/MT, 23 de julho de 2020.

PROCESSO N° 066/2020

Prefeita Municipal

Mauriza Augusta de Oliveira

ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA

Mauriza Augusta de Oliveira

EXTRATO DO CONTRATO N° 066/2020

EXTRATO DO CONTRATO N° 065/2020

Prefeita Municipal

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA – 
MT. CONTRATADA: ZITA BEZERRA GUIMARÃES – ME. CNPJ: 
13.187.568/0001-05. OBJETO: Constitui objeto do presente termo 
Contrato prestação de serviços médicos em atendimento na estratégica 
Saúde da Família (ESF) no MUNICÍPIO DE NOVA BRASILANDIA/MT, de 
forma complementar da cobertura dos serviços prestados pela rede 
Municipal de Saúde/Sistema Único de Saúde, termos e condições 
estabelecidas conforme Edital e Termo de Referência. Credenciamento 
nº 001/2018 - INEXIGIBILIDADE Nº 001/2018. VALOR: R$ 10.000,00 
(dez mil reais). ASSINATURA: 15 de julho de 2020. VIGENCIA: 15 de 
julho de 2020 a 15 de agosto de 2020. FUNDAMENTO: De acordo com a 
Lei nº 8.666/93.

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA – 
MT. CONTRATADA: M A BARBOSA DE OLIVEIRA ME. CNPJ: 
22.820.685/0001-55. OBJETO: ADESÃO DA ATA DE REGISTRO DE 
PREÇO Nº 76/2019 PREGÃO PRESENCIAL Nº35/2019, PROCESSO 
ADMINISTRATIVO Nº1.248/2019 DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 
DIAMANTINO/MT E PROCESSO Nº 086/2019 PREFEITURA 
MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA-MT, CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 
A P O I O  PA R A PA C I E N T E S  D E S TA M U N I C I PA L I D A D E 
ENCAMINHADOS PARA O MUNICIPIO DE CUIABÁ PARA 
ATENDIMENTO ATRAVÉS DE T.F.D (TRATAMENTO FORA DE 
DOMICILIO). VALOR: R$ 8.925,00 (oito mil novecentos e vinte e cinco 
reais). ASSINATURA: 17 de julho de 2020. VIGENCIA: 17 de julho de 
2020 a 17 de dezembro de 2020. FUNDAMENTO: De acordo com a Lei nº 
8.666/93.

Presidente da CPL

AVISO DE LICITAÇÃO

Objeto: O objeto do certame consiste na contratação de empresa do ramo 
pert inente, para prestação de serviços, de ADEQUAÇÃO, 
IMPLANTAÇÃO E ILUMINAÇÃO DA SALA DE RAIO X, na unidade 
central de saúde de Dom Aquino, incluindo materiais e mão de obra, de 
acordo com a descrição dos serviços, Projeto arquitetônico, elétrico, 
Memoriais Descritivos, memorial de cálculo de blindagem, Planilhas 
Orçamentárias e Cronogramas Físico-Financeiros, ambos parte 
integrante do edital. Data: 11/08/2020. Horário: 09h00min (horário de 
mato Grosso). REGIME DE EXECUÇÃO: Empreitada por Preço Global. 
Local: Sala de Reuniões, na sede desta Prefeitura Municipal de Dom 
Aquino – MT, situada na Avenida Cuiabá, n. º 143, centro, Município de 
Dom Aquino-MT. VISITA TÉCNICA: A visita deverá ser agendada com o 
Departamento de Engenharia da Prefeitura Municipal de Dom Aquino, 
pessoalmente ou pelos telefones (66) 3451-1299 /3451-1202, para o 
período compreendido entre a data de publicação do aviso de edital e a 
que antecede a data máxima para entrega dos envelopes. Edital e 
esclarecimentos, na sede da mesma, expediente (07:00 às 13:00) fone: 
(66) 3451 1236|3451-1299 ou e-mail: licitacaopmda@gmail.com.

Wanusa Soares Alves

PREFEITURA MUNICIPAL DE DOM AQUINO

Dom Aquino – MT, 23 de julho de 2019.

MODALIDADE TOMADA DE PREÇOS N° 002/2020

PREFEITURA MUNICIPAL DE
ALTO ARAGUAIA

TOMADA DE PREÇOS Nº 015/2020 
RESULTADO FINAL

A Prefeitura Municipal de Alto Araguaia –
Estado de Mato Grosso, situada na Rua 
Avenida Carlos Hugueney, n.º 572 Centro, 
Alto Araguaia–MT, CEP 78.780-000 por meio 
da sua Comissão Permanente de Licitação, 
torna público para conhecimento de todos 
que do julgamento do certame supracitado 
cujo objeto trata-se de CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA PARA PAVIMENTAÇÃO 
ASFALTICA COM TRATAMENTO 
SUPERFICIAL DUPLO (TSD), COM CAPA 
SELANTE E BANHO DILUÍDO NO 
LOTEAMENTO PARQUE DO CERRADO, o 
prazo de recurso do julgamento da fase de 
proposta de preços transcorreu sem 
nenhuma interposição. Portanto, sagrou-se 
vencedora do certame a empresa: AS 
MORAIS ENGENHARIA, sob o CNPJ n°: 
27.820.772/0001-26, no valor total de R$ 
1.633.122,60 (Um milhão seiscentos e trinta 
e três mil cento e vinte e dois reais e 
sessenta centavos). Informações mais 
detalhadas com a CPL pelo fone (66) 3481-
2885, e-mail: lici.altoaia@gmail.com.

Alto Araguaia, 24 de Julho de 2020.
Juliane Ribeiro Teles

Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDONÓPOLIS
AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇO Nº 64/2020

TIPO DESTA LICITAÇÃO: “MENOR PREÇO”
EXCLUSIVO PARA ME/EPP

A PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDONÓPOLIS, Estado de Mato 
Grosso, localizada à Avenida Duque de Caxias, nº 1.000, Bairro Vila 
Aurora, torna público e oficial para conhecimento dos interessados 
que por ordem do Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Rondonópolis-MT, 
que através de sua Comissão Permanente de Licitação, realizará a 
tomada de preço em epígrafe às 09:00 horas do dia 11 (onze) de 
agosto de 2020, na sala de licitações da Secretaria Municipal de 
Administração, a abertura dos envelopes n.º 01 e 02, contendo os 
DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO e PROPOSTA COMERCIAL, 
respectivamente, para aquisição do seguinte objeto: 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA A 
EXECUÇÃO DO SEGUINTE SERVIÇO: “CONSTRUÇÃO DA 
ROTATÓRIO, LOCALIZADA NA AV. DANIEL CLEMENTE COM A 
RUA D, NO BAIRRO JARDIM MARIA TEREZA, NESTE MUNICÍPIO, 
CONFORME JUSTIFICATIVA DE QUALIFICAÇÃO TÉCNICA 
ENVIADO PELA SECRETARIA MUNICIPAL INFRAESTRUTURA”; 
Os interessados poderão retirar a pasta contendo o edital completo, 
na sede da Prefeitura Municipal, no endereço acima citado, mediante 
apresentação de CD-ROM ou PEN-DRIVE, no horário das 13:00 às 
17:00 horas em dias úteis, ou solicitar através do 
licitacaorondonopolis@hotmail.com, ou retirar no
site www.rondonopolis.mt.gov.br.

Rondonópolis-MT, 23 de julho de 2020.
Alfredo Vinicius Amoroso

Presidente da Comissão de Licitação
                                                                                                                                                      

PREFEITURA MUNICIPAL DE
ALTO ARAGUAIA

DISPENSA DE LICITAÇÃO 009/2020
RATIFICAÇÃO DE JUSTIFICATIVA

O Prefeito Municipal, Sr. GUSTAVO DE 
MELO ANICÉZIO, tendo em vista a 
justificativa apresentada pela Secretária 
Municipal de Assistência e Promoção Social, 
sobre a locação de imóvel, com dispensa de 
licitação, fulcrada no inciso X do art. 24 da 
Lei 8.666/93, com a pessoa física Sr. 
MILTON PETERSEN DA CRUZ, CPF: 
247.848.850-72. O imóvel se trata de um 
barracão comercial de estrutura metálica, 
fechado, com 06 janelas e 01 portão de 
correr, paredes em alvenaria, piso cimentado 
rústico, contém 01 banheiro comunitário sem 
acabamento, com 05 vasos sanitários e 04 
lavatórios; do outro lado do salão principal 
tem 01 sala, 02 escritórios, 01 copa com 
despensa, 01 depósito, 02 banheiros, piso 
cimentado queimado, forro de madeira, 
instalação elétrica e hidráulica, pintura látex; 
área externa com cobertura de telhas de 
fibrocimento sobre estrutura de madeira, sem 
forro, piso cimentado. Totalizando 500m². 
Matrícula nº 5.264. Localizado na BR 364 
KM 07, lado esquerdo, Distrito Industrial, Alto 
Araguaia – MT, para fins de implantação da 
Associação dos Catadores de materiais 
Recicláveis do Município de Alto Araguaia-
MT. Ficou acertada a importância total de R$ 
18.433,33 (dezoito mil quatrocentos e trinta e 
três reais e trinta e três centavos), valor 
bruto, a serem pagos em 06 (seis) parcelas 
mensais: sendo 01 (uma) parcela no valor de 
R$ 933,33 (novecentos e trinta e três reais e 
trinta e três centavos) referente a 08 (oito) 
dias do mês de julho e 05 (cinco) parcelas no 
valor de R$ 3.500,00 (três mil e quinhentos 
reais) de agosto à dezembro, resolve, 
RATIFICAR a justificativa apresentada e 
ordenar sua publicação em cumprimento ao 
disposto no art. 26 do supracitado diploma 
legal.
Alto Araguaia - MT., 23 de Julho  de 2020.

GUSTAVO DE MELO ANICÉZIO
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDONÓPOLIS
II AVISO DE LICITAÇÃO – TOMADA DE PREÇO Nº 59/2020

TIPO DESTA LICITAÇÃO: “MENOR PREÇO”.
A PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDONÓPOLIS, Estado de Mato 
Grosso, localizada à Avenida Duque de Caxias, nº 1.000, Bairro Vila 
Aurora, torna público e oficial para conhecimento dos interessados 
que por ordem do Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Rondonópolis-MT, 
que através de sua Comissão Permanente de Licitação, realizará a 
tomada de preço em epígrafe às 14:00 horas do dia 11 (onze) de 
agosto de 2020, na sala de licitações da Secretaria Municipal de 
Administração, a abertura dos envelopes n.º 01 e 02, contendo os 
DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO e PROPOSTA COMERCIAL, 
respectivamente, para aquisição do seguinte objeto: 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA A 
EXECUÇÃO DO SEGUINTE SERVIÇO: “REFORMA DE PONTE, 
LOCALIZADA NA AVENIDA MARECHAL RONDON, LATITUDE 
16º28´38.9”S – LONGITUDE 54º38´07.7”W, NESTE MUNICÍPIO, 
CONFORME JUSTIFICATIVA DE QUALIFICAÇÃO TÉCNICA 
ENVIADO PELA SECRETARIA MUNICIPAL INFRAESTRUTURA”; 
Os interessados poderão retirar a pasta contendo o edital completo, 
na sede da Prefeitura Municipal, no endereço acima citado, mediante 
apresentação de CD-ROM ou PEN-DRIVE, no horário das 13:00 às 
17:00 horas em dias úteis, ou solicitar através do 
licitacaorondonopolis@hotmail.com, ou retirar no
site www.rondonopolis.mt.gov.br.

Rondonópolis-MT, 23 de julho de 2020.
Alfredo Vinicius Amoroso

Presidente da Comissão de Licitação

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
AVISO DE RESULTADO PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 038/2020
 REGISTRO DE PREÇO: Nº 083/2020

Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de preços 
exclusivo para EPP, ME e MEI para aquisição de 
mantas microfibras de solteiro para a campanha do 
agasalho 2020, com o tema “manta que aquece”, para 
atendimento à população de baixa renda do 
município de Lucas Do Rio Verde-MT.
Data: 22 de Julho de 2020.
Empresa Vencedora: MONICA REGINA DE MELLO 
com o item 01 no valor total de R$ 30.800,00 (trinta 
mil e oitocentos reais).

Lucas do Rio Verde-MT, 22 de Julho de 2020.
Jéssica Regina Wohlemberg

 Pregoeira

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 045/2020
REGISTRO DE PREÇOS Nº 092/2020

Objeto:  Pregão Eletronico com Registro de Preços para 
fornecimento de mudas, sementes e insumos em geral a 
serem utilizados nas revitalizações de praças, áreas 
verdes, canteiros centrais das avenidas e demais 
espaços públicos do perímetro urbano do município de 
Lucas do Rio Verde – MT., pelo período de 12 (doze) 
meses.
Realização: Por meio do site www.bllcompras.org.br.
Data de Início para o recebimento das propostas: das 
12:00 horas do dia 27 /07/2020 até as 17:00 horas do 
dia 10/08/2020 (horário de Brasília).
Data e horário de início da sessão: Dia 11/08/2020 às 
08:00horas (horário de Brasília).
Data e horário de início da disputa: Dia 11/08/2020 às 
08:30 horas (horário de Brasília).
Edital Completo: Afixado no endereço Av. América do 
Sul, Nº 2500 S, Parque dos Buritis, Lucas do Rio Verde 
MT.CEP: 78455-000 – Fone: 65 3549 8300 e na Internet, 
site www.lucasdorioverde.mt.gov.br e site  
www.bllcompras.org.br.
Fundamento Legal: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 de 
julho de 2002 e subsidiariamente pela Lei 8.666 de 
21/06/93, Decreto Municipal n. 2549/2013 e Decreto 
Federal 10.024/19.

Lucas do Rio Verde MT, 23 de Julho de 2020.
Jéssica Regina Wohlemberg

 Pregoeira

VENDE-SE OU TROCA-SE
Casa com 149 m2 na Morada do Ouro em Cuiabá - MT

A casa conta com 3 quartos, sendo 1 suíte e 1 banheiro social, cozinha com excelente 
espaço, duas varandas, sala para dois ambientes, área de serviço externo, 

garagem para dois carros, escritório anexo à casa toda no porcelanato.
Próximo ao Pantanal Shopping, Av. do CPA, Parque Massairo Okamura, Centro Político.

CASA NOVA

Telefone: 99228-9990

Atas • Editais • Extravios • Balanços • Convocações • Regulamentos • Avisos de licitações

(65) 9 9228-9990 - 3365-1187

ANUNCIE AQUI

Atas • Editais • Extravios • Balanços • Convocações • Regulamentos • Avisos de licitações

(65) 9 9228-9990 - 3365-1187

ANUNCIE AQUI
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TI TI TI
ovidade: Acri-
lic Laser vem 

re i n ve n ta n d o  e 
causando com seus 
cortes a laser. Um 
show. Acompanhe as 
novidades pelo ins-
tagram @acriliclaser.

#Live: Em ple-
na pandemia, que 
castiga o setor de 
eventos, a Apolos 
Som e Luz se ressig-
nifi cando sempre e, 
além de ter lançado 
playlist com seus 
consagrados DJs, 
anuncia uma grande 
live relembrando a 
trajetória de 20 anos 
de empresa com os 
DJs que fi zeram par-
te dessa história, 
em repertório co-
memorativo! Vamos 
aguardar!

#Registro: Mo-
sayne é fotógrafa, 
especializada em 
gestantes e newborn. 
Já tem mais de 200 
famílias clicadas pe-
las suas lentes. Siga 
o Instagram @mo-
sayne e se encante 
com esse talento!

#Bday: Aniver-
sariante do dia, a 
coach, empreende-
dora, consultora e 
professora univer-
sitária Rosana Ro-
cha. A coluna deseja 
felicidades!

# F e l i c i d a d e s : 
Quem apagou as 
velinhas dia 22 foi 
a design de moda 
Mylenna Bumlai, 
que está fazendo 
sucesso com a sua 
empresa Toques em 
Tramas. Parabéns!

#50 anos: Com 
a chegada do ani-
versário de 50 anos 
deste colunista, a 
festa será adiada por 
conta da pandemia. 
Grupo de amigos co-
ordenado por Diego 
Souza preparando 
surpresas. Aguar-
dem novidades!

25 ANOS DA MASQUERADE
Comandada por Menotti Griggi, aconteceu esta semana a Live 25 anos da Festa 

MASQUERADE com a participação dos amigos que iniciaram a Cena LGBT de Mato 
Grosso e muitos convidados.  A MASQUERADE foi um marco na construção da Cena Gay 
de Cuiabá e os seus idealizadores foram Gisele Maia, Alessandro Teixeira, José Augusto 

Barbosa Filho, Júlio Bedin e Luiz Pita. Orgulho desses amigos coloridos!

VALDOMIRO ARRUDA
COLABORADOR:  YASSER FARES

NRobson Silva – Arthur Passos

A empresária Liége Trevisan, presença sempre querida e 
aplaudida por onde passa

Aniversariante de julho, o jovem empresário Tulio Cesar, em sua 
Barbearia Mr. César, comemorando seus 2.7. Parabéns!

A empresária Zilda Zompero fi rme na campanha Sinal Vermelho 
contra a Violência Doméstica, proposta pelo CNJ e 

Associação dos Magistrados Brasileiros

O empresário Rodrigo Cintra, sucesso com as 
delícias que a Empada Brasil espalha por Cuiabá

Organizador de eventos e chefe de cozinha e 
amigo da coluna, o ativo Cleber Clemente

Meus queridos, a chefe de cozinha Jessica Riva Motran 
(leia-se Suis Marie Cuisine), com o make-up Joubert Faria

Defesa dos 
animais

O abandono de ani-
mais durante a pandemia 
de Covid-19 tem cres-
cido a números assusta-
dores no país. Em Mato 
Grosso, a presidente da 
Comissão de Defesa dos 
Direitos dos Animais da 
OAB, Glaucia Amaral, 
faz um apelo à sociedade: 
“Muitos abandonam seus 
bichos de estimação por 
diferentes motivos, mas 
vale lembrar que animais 
são ótima companhia em 
um momento tão instá-
vel como este que vive-
mos. Abandonar, portan-
to, não é a solução. Além 
de ser crime”, alerta.

Testes rápidos
O Shopping 3 Amé-

ricas encerrou na últi-
ma semana a realização 
dos testes rápidos de 
Covid-19. A ação, pio-
neira em Mato Grosso 
em formato drive thru, 
realizou mais de 800 
testes em três semanas. 
O secretário de Saú-
de do Estado elogiou a 
ação. “A iniciativa pri-
vada exerce uma valo-
rosa contribuição nes-
te momento, somando 
esforços em um con-
texto que aponta para 
a falta de insumos, por 
exemplo. A testagem, 
tanto no âmbito públi-
co quanto no privado, é 
importante para men-
surarmos com mais 
precisão o número de 
pessoas contaminadas 
em nosso Estado e, com 
base nisso, tomarmos 
as decisões que são de 
necessidade pública”, 
avaliou Gilberto Fi-
gueiredo.

Documentário gay
As comemorações em torno do trabalho do jornalista e ativista LGBT Menotti Griggi ganham um novo destaque pelas mãos do 

Diretor de Cinema Diego Baraldi que irá contar a história da Cena LGBT de Mato Grosso em documentário que reunirá relatos, fo-
tos e vídeos de eventos criados por Griggi. Vem aí um importante documento histórico que servirá de fonte de inspiração e pesquisa 
para os jovens LGBTQIA+ que estão surgindo na cena.


